
ATA DA 1ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA       

19ªLEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS. 

 

Aos vinte e nove dias do mês de setembro de 2021, às 18 horas e 30 

minutos, reuniu-se ordinariamente, a Câmara Municipal em sua sede na 

Rua Dorvelino Rabelo Costa nº 38, Centro, sob a presidência do Vereador 

Célio Roberto Azevedo, que nomeou como secretário ad hoc o Vereador 

Fernando Luís Rabelo Lebron. Presentes os vereadores: Antônio Pinto de 

Vasconcelos, Claudinei Vicente da Silveira, Jaqueline Emília Luciano e 

José Laércio da Silveira conforme assinaturas no livro de presenças. 

Havendo quórum regimental, com a ausência dos vereadores Antônio 

Gabriel Francisco Rabelo Lara, Dirceu da Silva, Marcelo de Freitas dos 

Reis, Geraldo Lucas de Lima e Silva e João Francisco Vieira, o Sr. 

Presidente iniciou a sessão que foi convocada especialmente para tratar 

sobre o assunto “Conscientização contra o suicídio e a favor da 

valorização a vida” com a oração do pai nosso.  Foram convidados para 

compor a mesa o Prefeito José Omar Paoloinelli e o Vice-Prefeito Leir de 

Oliveira Lebron. Logo após o Presidente passou a condução trabalhos 

para a Vereadora Jaqueline, requerente desta audiência. Dando 

prosseguimentos aos trabalhos ocupou a tribuna a Senhora Rosiane 

Faleiro, coordenadora municipal de saúde mental, que fez uma 

explanação sobre o funcionamento do trabalho que ela juntamente com 

sua equipe realiza e explicou como é feito o acolhimento no CAPS. Logo 

após a palavra foi concedida a psicóloga infanto-juvenil do Centro de 

Atenção Psicossocial Dona Dinica, Isa Aparecida Santos Silva. 

Posteriormente a palavra foi concedida aos palestrantes: Guilherme 

Souza, psicólogo clínico, pós-graduado em terapia cognitivo-

comportamental que falou sobre políticas públicas e prevenção do 

suicídio e Gilberto do Rosário Moreira, psicólogo e sexólogo clínico, 

especialista em saúde mental, dependência química e sexualidade 

humana, que atua no Centro de Integração Social Beija-Flor. Em seguida 

Mário Jesus de Almeida, Lucas Morais e Carlos Eduardo prestaram 

depoimentos. Após ocupou a tribuna para fazer o uso da palavra o 

Prefeito José Omar Paolinelli, Rosiane Faleiro, coordenadora municipal 

de saúde mental do CAAPS, Wagner Henrique Raimundo,  secretário 



municipal de  administração  e Tancredo Neves de Oliveira, membro do 

grupo de Alcóolico Anônimos. Em seguida a palavra foi concedida aos 

vereadores para que eles fizessem suas considerações. Eu, vereador 

Fernando Luís Rabelo Lebron, Secretário ad hoc da Mesa Diretora, 

mandei lavrar a presente ata que após lida, discutida e aprovada, será por 

todos assinada.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            
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